

OPINIÓN | Por su nombre El miembro fantasma

Juan Damián Sánchez Luque
Viernes 3 de mayo de 2013 - 09:40



Un miembro fantasma es la sensación de que un miembro amputado o no (incluso un órgano, como el apéndice) está todavía en el cuerpo y se está moviendo adecuadamente con otras partes.

Aproximadamente de 5 a 10% de las personas con una amputación experimenta fenómenos fantasmas en la extremidad amputada, y la mayoría de las sensaciones

sc

Quienes hemos visto a personas con una pierna amputada, hace tiempo gritar por el dolor que tenía en el dedo gordo del pie que hace meses perdió, podemos entender este, no muy conocido, fenómeno.

He querido hacer esta entrada para dar a entender que las cosas no por perdidas dejan de doler.

No, no me quejo ni por gusto ni por llamar la atención ni por que de mis quejas saque algo en positivo , que sé de sobra que no va a salir nada de nada. Me quejo por que tengo todo el derecho del mundo a hacerlo y por que me da la gana, faltaría más.

El dolor del miembro fantasma se va haciendo más soportable con el tiempo e incluso llega a desaparecer. Sigue vigente lo de que nada dura cien años.

De diversas formas y maneras llevo la mar de tiempo paseando de un lado para otro y hasta dando cojetadas en los últimos meses con mi "Plan Local Contra la Droga" metido en la carpetilla. Y yo mismo hago chistes de mi historia y el tocho de folios me parece como un miembro fantasma, unas veces, otras, como la "falsa monea" y termino cantádome a mi mismo "la Parrala", por que prefiero eso a terminar como "la Zorzamora". Feísimo de remate tiene que ser cuando no hay modo de que nadie se anime a hincarle el diente. Nadie lo quiere; éste se me queda para mí solito.

La de veces que he estado a punto de finiquitarlo. Siempre me faltó valor, verdad es aquello de que por feo que salga un hijo se le termina queriendo, aunque haya quien diga que el amor es ciego. Digo yo que este debe ser ciego y sordo, pero se encariña uno, miren por dónde.

Pues ahí ando yo con lo que me ha dado en llamarle humorísticamente (pero con su poquito de recochineo) "Miembro Fantasma". Cuando, será por aquello de fantasma, recibo una sorpresa.

Tengo mucho contacto en las redes sociales con personas de la República Argentina, país muy castigado por la droga. Tengo allí, también, buenos amigos y casi todos son personas que compartimos el objetivo de luchar contra la droga y el empeño por la prevención como su arma más eficaz. Se me ocurrió mandar una copia de mi plan, por si les podía ser de alguna utilidad en la prevención. Pensé yo que terminarían riéndose del engendro. Pero resulta que aquí me he equivocado de plano y aún no he salido de mi estupor cuando he recibido una invitación hecha por la Fundación Mancomunidad, que preside Eduardo Lavorato para acudir a un encuentro internacional entre personas de la relevancia y autoridad en el tema como es la doctora Nora Volkow, directora del Instituto Nacional sobre el abuso de drogas (NIDA), de Estados Unidos, dos personas

más de España, Italia y otras más del continente americano, para un encuentro llamado "Prevención cara a cara" y para el que ha sido seleccionado el miembro fantasma (perdòn) el Plan contra la droga que en Priego nadie quiere.

Caso de acudir, los gastos íntegros serían pagados por el gobierno de la provincia de San Juan de Argentina y se celebra la primera o segunda semana de septiembre.

Pues aquí estoy yo que no sé que hacer, pero lo mismo me cojo el Sumial y nos vamos mi mujer y yo unos dícas a las américas, que bien poco viaja uno y seguro que se aprenderán muchas cosas. Lo mismo me llevo una botellica de aceite de mi cosecha para darlo a catar a aquella buena gente.